

**K-2-053: Dringlichkeitsantrag: Schluss mit Krise - Holen wir uns die Zukunft zurück!**

Antragsteller\*innen      Jakob Gatz

**Antragstext**

**Von Zeile 52 bis 59:**

dieser ungerechten Verhältnisse und der daraus entstehenden Konkurrenz in der Gesellschaft sind besonders häufig marginalisierte Gruppen.

**~~Nehmt endlich unsere Krisen ernst!~~**

~~Fast überall auf der Welt können wir vielfältige Krisen beobachten. Menschenrechte werden in kriegerischen Konflikten verletzt und Gewinnabsichten verschärfen globale Ungerechtigkeiten und Missstände.~~[Zeilenumbruch]

Aktuell erleben wir, wie die gesellschaftlichen Sozialversicherungen in einer schweren Krise stecken. In der Ampel stockt die Rentenreform durch das Rentenpaket 2, die Pflegeversicherung steht kurz vor der Pleite und nun sollen die Beiträge für die Krankenkassen drastisch steigen. Dies belastet auf der einen Seite junge Erwerbstätige durch höhere Versicherungsbeiträge und auf der anderen nimmt das Niveau der Leistungen der Sozialversicherungen ab, da die Finanzierung auf Grund der demographischen Lage immer schwieriger wird. Gerade bei der Rente droht das Rentenniveau in Zukunft immer weiter zu sinken und eine Erhöhung des Renteneintrittsalters, was vor Allem junge Menschen hart trifft. Damit auf der einen Seite die Leistungen der Sozialversicherungen gewährleistet ist und auf der anderen Seite die Beiträge für Erwerbstätige nicht so stark steigen, fordert die Grüne Jugend ein Sondervermögen für die Sozialversicherungen. Des Weiteren fordert die Grüne Jugend auch eine Anhebung der Beitragsbemessungsgrenzen auf ein Jahreseinkommen von 108000 €. So garantieren wir die Leistungsfähigkeit der gesetzlichen Sozialversicherungen auf für zukünftige Generationen.

**Nehmt endlich unsere Krisen ernst!**

Fast überall auf der Welt können wir vielfältige Krisen beobachten. Menschenrechte

werden in kriegerischen Konflikten verletzt und Gewinnabsichten verschärfen globale Ungerechtigkeiten und Missstände.

**Begründung**

Die gesetzlichen Sozialversicherungen stehen vor einer sehr schweren Krise, die in naher Zukunft vor allem uns junge Menschen hart treffen könnte. Deshalb ist es so wichtig, wenn wir von der Grünen Jugend dazu klar Stellung beziehen.